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War nicht unser Sportvorstand an der Entscheidung beteiligt, den trainerseienden
Erfolgsgaranten Funkel nicht über die Saison hinaus zu beschäftigen?

Und ignorieren sollte man weder den Weg, den Düsseldorf gehen musste, um ihre jetzige
Situation zu erreichen, noch den unsrigen. Deren elaboriertere Strukturen im sportlichen
Bereich, die wir nun erst dank dem Jahr Bundesliga aufbauen können, waren und sind freilich
ebenso ein Vorteil wie die Möglichkeit, durchaus merklich höhere Gehälter als wir (und wohl gar
noch min. eine weiterer Bundesligist) zahlen zu können. Die Voraussetzungen waren nicht die
selben und hingen dennoch lange an einem seidenen Faden, wie auch das Fortbestehen deren
Erfolgs.
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